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Père : Saluste Paradis Mère : Exilina Champagne

Décès le : 2008-06-05 Parution : 2008-06-07

Conjoint(e) : Marcel PROULX

IMPRIMER
Claire PARADIS

Fiche créée le : 2008-06-05

Paru dans : Cyberpresse - Le Droit, Ottawa, ON

LA FAMILLE PROULX a le regret de vous annoncer le décès de MME CLAIRE PROULX (née Paradis) décédée le 5 juin 2008, à l'âge de 72
ans. Elle était la �lle de feu Saluste Paradis et de feu Exilina Champagne et l'épouse de feu Marcel Proulx. Elle laisse dans le deuil ses
enfants: Gilles (Linda Cornell), Ginette (Martial Bergeron) et Richard (Madeleine Lalonde); 4 petits-enfants: Sonia, Mark, Mathieu et
Joel; ses 3 soeurs: Pierrette, sa grande amie, (Jean-Claude Charette), Cécile (feu Ubald Béland) et Huguette (feu André Renaud); ses 2
frères: René (Lucienne Filion) et Gaston (feu Monique Proulx), sa belle-soeur Huguette Lacroix, ainsi que plusieurs neveux, nièces et
ami(e)s. L'ont prédécédée, ses 5 frères: Alphège, Roland, Maurice, Robert et Lucien et ses 3 soeurs: Anna, Germaine et Pauline. Il n'y
aura pas de visites au salon. Un service religieux sera célébré le mardi 10 juin 2008 à 11h, en l'église Notre-Dame de Lorette, 45 rue
Prévost, secteur Hull. La famille recevra les condoléances à l'église à compter de 10h30. En mémoire de Claire, des dons à la Société
canadienne du cancer seraient appréciés. Vos messages de condoléances peuvent être envoyés au: www.honneur-memoires.com La
direction des funérailles a été con�ée au: FUNÉRAIRUM BEAUCHAMP 819-770-1300 Parution: 2008-06-07 au 2008-06-09 dans Le Droit
- 1451875 PROULX, Mrs. Claire (nee Paradis) Passed away on June 5, 2008 at the age of 72. Daughter of the late Saluste Paradis and
the late Exilina Champagne. Wife of the late Marcel Proulx. She will be sadly missed by her children: Gilles (Linda Cornell), Ginette
(Martial Bergeron), Richard (Madeleine Lalonde); 4 grandchildren: Sonia, Mark, Mathieu and Joel; her 3 sisters: Pierrette (Jean-Claude
Charette), Cecile (late Ulbald Beland and Huguette (late Andre Renaud): her 2 brothers: Rene (Lucienne Filion) and Gaston (late
Monique Proulx); her sister-in-law Huguette Lacroix; and by many nieces, nephews and friends. Predeceased by 5 brothers: Alphege,
Roland, Maurice Robert and Lucien and by 3 sisters: Anna, Germaine and Pauline. No visitations. A religious service will be held on
Tuesday, June 10, 2008 at 11 a.m. in Notre-Dame de Lorette Church, 45 Prevost Street, Hull. Family will receive condolences at the
church from 10:30 a.m. In memory of Claire, donation to the Canadian cancer Society would be greatly appreciated. You can send
your message of condolences to: www.honneur-memoires.com Funeral arrangements entrusted to 819-770-1300. Published in the
Ottawa Citizen on 6/7/2008


